



## Caso **Ciro Gómez Leyva**: policía de la CDMX aseguró un automóvil involucrado en el atentado



Autoridades de la Ciudad de México aseguraron la mañana de este viernes uno de los vehículos involucrados en el atentado al **periodista **Ciro Gómez Leyva****, en calle Sur 81 y Lorenzo Boturini, **alcaldía Venustiano Carranza**.

De acuerdo con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México**, el automóvil fue llevado a un depósito ubicado en el Centro Histórico.

Este mismo día por la mañana, la **jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum**, aseguró que la investigación sigue avanzando y se logró determinar que en la agresión estuvieron involucrados varios vehículos, además de la motocicleta ya identificada.

[...]

Aunque el presidente López Obrador se solidarizó con el comunicador en un primer momento, calificó el incidente como un intento de perjudicar a su gobierno debido a las sospechas que podrían caer sobre la Cuarta Transformación, por lo que no descartó una especie de “autoatentado” desde el conservadurismo.

“Por eso cuando plantean lo de **Ciro** de que pudo ser un autoatentado, no porque él se lo haya fabricado sino porque alguien lo hizo para afectarnos a nosotros, no lo descarto. Lo vamos a denunciar si tenemos las pruebas”, dijo el presidente de la República.

Además, se mostró confiado en que la Fiscalía de la CDMX podrá llevar a cabo la investigación y descartó que el caso sea atraído por la Fiscalía General de la República.

Líderes de la oposición, como **Santiago Creel** consideraron que “la respuesta y actitud del presidente López Obrador es inaceptable y reprobable cuando sucede un hecho tan grave en contra de un periodista; la crítica a su trabajo y contenido es gravísimo en todos los sentidos. Mi plena solidaridad con **Ciro Gómez Leyva** y todo el gremio periodístico”.